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DANIEL GONZALEZ 
Pte. Club Esportiu Granollers. 

En su segunda temporada de 
signatura oficial, el Grup Espor-
tiu Granollers, ha pasado la revà-
lida coyuntural de toda entidad 
deportiva que desea tomar parte 
en competiciones federadas. 

Así, hoy podemos decir ya, 
que' Granollers cuenta con un 
nuevo club de baloncesto asenta-
do firmemente, tras haber irrum-
pido en la temporada anterior en 
el mundo de este bello deporte 
de la canasta. 

Y para efectuar un examen de 
su problemàtica actual, comenta-
mos con su presidenta, Daniel 
Gonzàlez, la singlatura del club. 

- S e n o r Gonzàlez, ya^s tón in-
raersos en la segunda temporada 
de actívidad deportiva, ^han si-
do difíciles los problemas a solu-
cionar? 

—Bueno, nosotros nos marca-
mos unas pautas a seguir a pesar 
de que no nos eran desconocidos 
los problemas a solucionara y 

-Nuestrametaestener un equipo en 
segundadivisión. 

con satisfacción puedo contestar 
y decirles que hasta ahora hemos 
conseguido nuestros porpósitos. 

— ̂ Cuàles son estos propósi-
tos? 

—Creo recordar que ya los 
manifesté en otra ocasión y que 
no son ni mas ni menos que los 
de tener un club cuya finalidad 
sea la promoción del deporte del 
baloncesto teniendo como base 
la juventud y la promoción de la 
cantera pròpia. 

— ̂ Muchas dificultades o sa-
crifícios? 

-Dif icul tades yo diria que las 
normales y en cuanto a sacrifi-
cios, pues que quiere que le diga, 
ya sabiamos de antemano los di-
rectivos que formamos el club 
cuales iban a ser y no creo que 
tengan mayor importancia. 

—El pasado aúo cosecharon 
espectaculares éxitos. 

—Sí, pues la diferencia tècni-
ca de los equipos que competi-
mos era muy manifiesta. 

—En la temporada anterior 
tomaron parte con cinco equi-
pos en competiciones federadas, 
^con cuantos cuentan en la pre-
sente? 

—En esta temporada tenemos 
diez equipos: dos en la catego-
ria sènior, dos en júnior, dos ju-
veniles, dos cadetes y dos feme-
nines. 

-^Les crea problemas el 
tener tantos equipos a la hora de 
compaginar los entrenamientos? 

—Nosotros quisiéramos poder 
disponer de un mas amplio hora-

rio en la utilización de las insta-
laciones municipales pero nos te-
nemos que conformar con lo que 
nos dan. Suerte que podemos 
usar las pistas del Colegio Es-
cuelas Pias, en las que cada dia 
entrenan dos equipos. 

—^Existe mucha afíción por 
el baloncesto en Granollers? 

- Y o diria que mucha dado 
que son innumerables los chicos 
que vienen a ofrecerse para inte-
grarse en nuestros equipos antes 
que tener que marcharse a otros 
de fuera. 

^Con cuantos socios cuentan? 
-Ac tua lmen te con unos 400. 
— ̂ Suficientes para solventar 

la economia del club? 
—Naturalmente no son sufi-

cientes pero contamos con cola-
boraciones de los padres de los 
jugadores, asi como de empresas 
comerciales que nos patrocinan 
los equipos, como "Minolta", 
"Menorquina", "Garage Let" , 
"Dancar S.A." esperando que 
pronto estén todos los equipos 
con patrocinador. 

—;.Propósitos aparte de fo-
mentar la cantera? 

—Llegar a tener el primer 
equipo en Segunda División y 
ampliar nuestras actividades. 

Visto lo que han conseguido 
en un aüo, creemos que nos les 
va a ser difícil... 
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